

« Enfants d'un même Père »



asbl

Accueil d'enfants handicapés ou malades
Joëlle et Guy François
78, Petit Seny
4557, SENY - Tinlot
 ☎ : 085/51.22.59
 Cpte: 792-5868780-41



RETOUR EXPÉDITEUR		143 A
Un des destinataires ne reçoit plus le courrier à l'adresse indiquée	<input checked="" type="checkbox"/>	meer op het aangeduid adres ontvangt de briefwisseling niet
Parti sans adresse	<input type="checkbox"/>	Eén van de geadresseerden Verloken zonder adres
Refusé	<input type="checkbox"/>	Geweigend
Adresse insuffisante	<input type="checkbox"/>	Onvoldoende adres
Non réclamé	<input type="checkbox"/>	Niet afgehaald
Décédé	<input type="checkbox"/>	Overleden
N'habite plus à l'adresse indiquée	<input type="checkbox"/>	Wohnt niet meer op aangeduid adres
Inconnu	<input type="checkbox"/>	Onbekend

143 A TERUG AFZENDER

Voici notre 4ème rendez-vous de printemps adressé à tous ceux qui de près ou de loin, s'intéressent à l'oeuvre "Enfant d'un même Père" et à qui nous apportons les nouvelles de l'année écoulée.

Avec cette cinquième année d'activité, nous constatons que la demande pour accueillir des enfants handicapés ou malades est débordante et notre oeuvre, maintenant bien connue tant par les familles que par les institutions, est amenée à fonctionner en permanence, c'est-à-dire autant pendant les semaines que pendant les week-end et autant pendant les périodes scolaires que pendant les congés et les vacances. Nous avons enregistré plus de 2000 nuitées en 1999, soit 600 de plus qu'en 1998, et pour cette année, nous avons déjà dépassé largement les chiffres précédents. Les enfants, fidèles, reviennent toujours régulièrement et de nouveaux enfants ne cessent de découvrir notre maison. A ce jour, plus de 150 enfants différents ont été accueillis.

Mais revenons à notre traditionnel survol de l'année écoulée. L'été 99 s'est très bien passé. Complet de bout en bout comme chaque fois, nous avons reçue l'aide nécessaire et indispensable pour passer deux très bons mois. Le beau temps permettant de profiter au maximum du grand jardin, de la plaine de jeux finalement installée par Guy et de toute l'infrastructure extérieure.



Il n'empêche qu'après deux long mois d'activités intensives, nous serions contents de prendre quelque repos mais tel n'est plus le cas. Dès septembre, trois accueils permanents nous occupent pendant les semaines et tous les week-end sont complets. Il nous devient de plus en plus difficile de nous échapper avec notre famille pour prendre un temps de repos. Pour ce faire, nous devons, à notre tour, confier les enfants en accueil permanent à de bonnes volontés pas toujours facile à trouver. Le congé de Toussaint et les vacances de Noël laissent aussi de bons souvenirs.



Les goûters à la ferme des parents de Joëlle sont toujours appréciés, les enfants y reçoivent un accueil généreux et chaleureux.

A Noël, c'est avec joie que nous célébrons l'eucharistie chez nous, grâce à Père Jules qui nous ramène un rayon de soleil du Mali. Nous recevons avec surprise une belle grande statue de Maman Marie à qui nous réservons toujours une place privilégiée dans notre maison.

Le passage à l'an 2000 se passe très simplement, vivant une veillée adaptée aux enfants, prolongeant le réveillon avec ceux qui le peuvent, partageant le dîner du Nouvel An au restaurant avec quelques familles amies, comme cela devient une tradition.

Ce jour-là, Liliane, notre dévouée "cuisinière", nous invite à goûter... elle a ouvert sa porte à 35 petits et grands envahisseurs heureux... merci Liliane. L'épiphanie est fêtée royalement avec les enfants du catéchisme d'Anthisnes, notre doyen d'Ouffet et des amis: une très joyeuse fête!

L'année 2000, année de grâce, nous entraîne dans la réalisation de grands travaux. Pour cela, nous commençons par porter le projet dans la prière avec des amis. Nous veillons à tout remettre sous la conduite du

Seigneur. C'est lui qui nous a appelés, c'est lui qui nous guide chaque jour, c'est lui qui permettra de continuer son oeuvre en nous donnant les moyens. Oui, nous réalisons que pour pouvoir



"tenir" dans le temps, nous devons améliorer les moyens, sans quoi nous nous épuiserons et nous épuiserons notre famille et les amis qui nous aident fidèlement.

Un point que nous poursuivons avec persévérance est la reconnaissance officielle de notre "maison" et du travail que nous effectuons sans répit. Nous espérons que cette reconnaissance nous procurera un subside suffisant pour augmenter nos sécurités et le personnel rétribué, tout en restant familial bien sûr.

Un autre moyen à améliorer, nous vous l'avions déjà annoncé précédemment, c'est l'agrandissement de notre maison.

Actuellement, nous disposons pour l'accueil, de trois chambres à l'étage. Ceux qui nous connaissent constatent la gageure de vivre des vacances entières avec 12 accueillis, nos 6 enfants plus les aides bénévoles indispensables dans notre espace restreint; l'extérieure étant plus spacieux, nous en convenons !

Le Seigneur nous accompagne et nous lui rendons grâce pour toutes les merveilles qui se vivent chez nous.

Nous sentons qu'il est important pour notre famille de retrouver un espace familiale plus réservé afin de maintenir notre équilibre. Nous sentons également que nos dos ne résisteront pas à des manipulations d'enfants lourdement handicapés vers les chambres à l'étage. Il est temps, il devient même urgent de relever le défi: nous avons réalisé les plans d'un bâtiment simple et fonctionnel avec 3 chambres au rez-de-chaussée, 3 chambres à l'étage, un ascenseur, un espace de vie pour tous, un espace d'accueil pour les parents et un oratoire.

Le coût du projet est évalué à 7 millions.

Cette nouvelle aile formant un L avec notre maison appartiendra à l'ASBL et permettra donc de mieux trouver notre équilibre entre le travail et notre vie privée, devenue quasi inexistante à ce jour.

Bien sûr nous vous demandons votre aide et elle peut être variée. L'aide essentielle est sans nul doute le besoin de dons, importante cette fois et nous vous suggérons vivement de transmettre cette demande à des amis et des connaissances susceptibles d'être touchés à leur tour par le projet. L'aide peut aussi rejoindre vos compétences ou celles de gens que vous pourriez contacter. Une construction nécessite de nombreux corps de métier, du temps disponible, de la confiance. Nous avons enfin besoin de votre soutien, une aide morale, gratuite mais tellement précieuse. L'aide d'une prière, une pensée, un geste nous feront avancer dans cette aventure passionnante qui concerne tant de monde.



Désirant garder notre dimension "familiale", nous devons refuser de nombreux appels, surtout ceux qui nous arrivent en dernière minute, même s'il s'agit d'enfants habitués depuis longtemps chez nous et c'est bien dommage. Ces vacances de Pâques, en deux jours, nous avons eu sept appels que nous avons dû refuser. Signalons que pour l'été 2000, juillet et août sont déjà pratiquement complets. Nous avons aussi été par de véritables appels au secours de familles qui n'en peuvent plus. L'urgence face à un enfant en danger nous a ainsi par moment fait dépasser le nombre de douze que nous nous fixons comme limite.

Ceci nous interpelle et nous amène à vous confier cette intention de prière, que s'ouvrent d'autres cœurs à cette appel débordant d'accueil d'enfants handicapés ou malades



Ne vous inquiétez pas
du lendemain:
demain
s'inquiétera de lui-même.
A chaque jour suffit sa peine.



Enfants d'un même Père, asbl

Accueil d'enfants handicapés ou malades.

Petit Seny, le 7 avril 2000.

Joëlle et Guy FRANCOIS
Petit Seny 78,
B 4557 SENY
☎ 083/51.22.59
BACOB 792-5868780-41

Chers amis,

Ceci est un appel important et urgent que nous vous lançons !

Ceux qui nous connaissent savent que depuis 5 ans, notre famille, aidée de bénévoles, dans le cadre de « Enfants d'un même Père », accueille des enfants handicapés ou malades, de plus en plus nombreux et de façon permanente.

Voulant garder une dimension familiale, nous limitons le nombre d'enfants accueillis à 12, et ce nombre est atteint chaque week-end, congés et vacances scolaires.

Les quelques chambres disponibles à l'étage ne suffisent plus, les manipulations des enfants polyhandicapés posent problèmes. De plus, l'accueil étant devenu permanent, notre famille avec nos six enfants ressent le besoin d'un espace plus réservé pour maintenir son équilibre.

Pour répondre à ces difficultés, nous avons réalisé les plans d'un bâtiment simple et fonctionnel avec 3 chambres au rez-de-chaussée, 3 chambres à l'étage, un ascenseur, un espace de vie pour tous, un espace d'accueil pour les parents et un oratoire.

Le coût du projet est évalué à 7 millions.

Nous aimons beaucoup ce que nous faisons et nous espérons que, grâce à vos dons, nous pourrions continuer à réaliser cet accueil familial qui s'ouvre toujours à de nouveaux enfants handicapés soulageant ainsi de très nombreuses familles.

Nous vous encourageons vivement à diffuser cet appel, par simple photocopie par exemple, à vos voisins, connaissances et amis, afin que, briques après briques, notre bâtiment soit le résultat d'une grande chaîne de solidarité !

Vous pouvez verser vos dons sur notre compte 792-5868780-41. Ceux qui désirent une exonération fiscale peuvent verser leur don sur le compte 248-0133680-44 avec la mention « maison d'accueil pour enfants handicapés ».

De tout cœur, au nom des enfants et au nôtre, nous vous disons déjà MERCI !

Joëlle et Guy FRANCOIS et Myriam SPINEUX.

« Enfants d'un même Père » asbl

Accueil d'enfants handicapés ou malades

Joëlle et Guy François

78, petit Seny

4557, Seny Tinlot

tel: 085/51.22.59

pte: 792-5868780-41



L'ASBL « Enfants d'un même Père » c'est tout simplement une famille avec six enfants qui s'est ouverte à l'accueil d'enfants handicapés ou malades .

Nous leurs assurons l'hébergement, l'éducation et le suivi social, médical et paramédical pendant une période variant d'un week-end à plusieurs semaines voire plusieurs mois .

Cet accueil peut dépanner ou soulager des familles en difficulté ou en souffrance, il peut permettre aussi à certains parents de « souffler » ou simplement de se reposer.

**N'hésitez pas à nous contacter au
085/51.22.59**

L'asbl ne reçoit aucun subside et la participation journalière demandée ne couvre guère les frais réels.

L'asbl fonctionne grâce à des dons qui sont les bienvenus sur le
compte :792-5868780-41
et pour lesquels d'avance nous vous remercions .